

Política
y Sociedad

Se buscará fortalecer el mercado interno

Coordinación con EU, pero sin ceder nuestra soberanía: C. Sheinbaum

● Decomiso de fentanilo en la frontera, razón de los aranceles, se ha reducido a la mitad.

Arturo Rojas

● PÁG. 48



No somos extremistas, pero hay principios irrenunciables; no podemos ceder en nuestra soberanía ni puede resultar afectado nuestro pueblo por decisiones de gobiernos extranjeros”.

Claudia Sheinbaum, PRESIDENTA DE MÉXICO.



FOTO: CUARTOSCUIRO

Destaca negociaciones ante más de 350,000 asistentes en el Zócalo

Claudia Sheinbaum afirma que seguirá coordinación con EU sin ceder soberanía del país

Arturo Rojas y Redacción
politica@eleconomista.mx



acompañada de simpatizantes, miembros del gabinete, empresarios y con casi todos los gobernadores

del país, incluidos seis de oposición, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó



que, gracias a las negociaciones, se logró el levantamiento de los aranceles impuestos por la administración estadounidense a productos mexicanos, durante un mes más, al tiempo que aseveró que México no puede ceder en su soberanía.

“Nosotros no somos extremistas, pero tenemos muy claro que hay principios irrenunciables. No podemos ceder en nuestra soberanía, ni puede resultar afectado nuestro pueblo por decisiones que tomen gobiernos o hegemonías extranjeras; en ese caso, siempre actuaremos de inmediato”, sostuvo.

En su tercer evento en el Zócalo capitalino, desde que es titular del Ejecutivo federal y ante más de 350,000 asistentes, de acuerdo con la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México, la mandataria indicó que la aplicación unilateral de aranceles por parte del gobierno estadounidense fue argumentada con base en el tráfico de fentanilo, no obstante, destacó, que entre octubre de 2024 y febrero de 2025, las incautaciones de la droga en la frontera compartida han permitido una reducción del 50 por ciento.

Sheinbaum confió en que la pausa a los aranceles, de un mes más hasta el 2 de abril, decretada por la administración de Donald Trump, sea más duradera.

Y es que recordó que de acuerdo con lo señalado por Trump, a partir de abril la Unión Americana cobrará aranceles a todos los países que hagan lo mismo con las mercancías estadounidenses.

“Nosotros desde hace más de 30 años hemos firmado dos tratados comerciales, con los que se establece que nosotros no tenemos aranceles con ellos, ni ellos con nosotros. Es decir, no se tendrían que aplicar aranceles recíprocos porque, prácticamente, no hay aranceles de México hacia los Estados Unidos”, aseveró.

Economía y seguridad

La presidenta mexicana sostuvo también que, en este contexto, se busca fortalecer a la economía mexicana a través del fortalecimiento del mercado interno, mediante el aumento al salario mínimo para

garantizar el bienestar del pueblo; ampliar la autosuficiencia en alimentos básicos y en energéticos, que se produzca y se consume en México; promover la inversión pública para impulsar la creación de empleos; además, precisó que entre marzo y abril comenzará la construcción de trenes de México a Nuevo Laredo y México a Nogales; así como carreteras, obras de agua y de beneficio social, así como de vivienda.

Además de incentivar la producción nacional para el mercado interno con el Plan México y fortalecer la base del proyecto del Segundo Piso de la Cuarta Transformación: los programas de Bienestar.

A su vez, Sheinbaum destacó que la estrategia de seguridad del país se basa en cuatro pilares: atención a las causas, fortalecimiento de la Guardia Nacional, inteligencia e investigación y coordinación entre el gabinete de seguridad y la Fiscalía General de la República.

“Hemos reducido los homicidios dolosos en todo el país en casi un 15%”, aseguró.

De acuerdo
con datos del
gobierno de
la Ciudad
de México,
al evento del
Zócalo de
ayer, acudieron más
de 350,000
personas.

50
POR CIENTO
se redujeron las
incautaciones
de fentanilo
en la frontera
compartida con
EU, aseguró
Sheinbaum.



No podemos ceder en nuestra soberanía, ni puede resultar afectado nuestro pueblo por decisiones que tomen gobiernos o hegemonías extranjeras; en ese caso, siempre actuaremos de inmediato”.

Claudia Sheinbaum,

PRESIDENTA DE MÉXICO.





FOTO: ROSARIO SERVIN



FOTO: CUARTOSCUIRO

La presidenta confió en que los aranceles por parte de Estados Unidos se suspendan definitivamente.

